

PRESENTATION DE SHAOLIN BLACK AND WHITE

La Compagnie Shaolin Black and White est parrainée par le Chef Spirituel du Temple de Shaolin et par Gérard Depardieu. Elle a été fondée en 2012 par Dominique Saatenang qui en dirige la mise en scène. Ambassadeur du Temple de Shaolin, surnommé le « Bruce Lee africain », l'histoire de ce Chinois de cœur est présente en filigrane dans l'esprit de la troupe.

L'histoire de Dominique Saatenang est celle d'une aventure hors normes, celle d'un camerounais parti un jour d'Afrique pour la Chine afin de vivre un destin exceptionnel au Temple de Shaolin. Diplômé de l'Université des Sports de Beijing, il multiplie les compétitions sportives de haut niveau. Double vice-champion du monde, médaillé d'or au Festival International de Wushu à Hong-Kong, plusieurs fois médaillé dans des compétitions en Asie, l'UNESCO lui remet une médaille honorant son parcours atypique. Expert mondial, Dominique Saatenang est aussi le premier noir et le quatrième étranger non chinois à avoir été consacré membre du Temple de Shaolin de la 34ème génération sous le nom de Shi Yan Mai. Sa biographie « Ouvre ta main et tu posséderas le monde » édité chez Robert Laffont est sortie le 20 avril 2017.

Plus de 30 ans d'expérience dans les arts martiaux et plus de 20 ans d'expérience dans le spectacle vivant : Dominique Saatenang a réalisé des performances époustouflantes devant les plus grandes personnalités de ce monde (JO de Londres, spectacle au Palais de l'Elysée, performances artistiques lors de compétitions sportives internationales en Asie et aux Etats-Unis, TV shows en France et à l'étranger, shows lors de la Grande Nuit des Arts Martiaux (Bercy, Palais des Congrès de Paris, etc.).

A l'image de son créateur, Shaolin Black and White offre une fusion pluri-artistique très originale et totalement dans l'air du temps. Elle mélange ainsi les célèbres numéros des moines de Shaolin, les arts martiaux, les arts du cirque, les acrobaties les plus incroyables, la danse ou encore les cascades. Reflet de la richesse humaine, la compagnie Shaolin Black and White se veut une expression du dépassement de soi et de l'acceptation de l'autre, des relations entre les hommes et de la diversité culturelle.

Composée d'artistes mondialement reconnus, la troupe propose des spectacles de performances à partir de concepts personnalisés, sur mesure ou clés en mains, lors de tous types d'événements, partout dans le monde : grands événements publics, événements d'entreprise ou privés, soirées de galas, ouverture de compétitions, plateaux télé, etc.

Shaolin Black and White veille à s'adapter parfaitement aux exigences de chacun de ses clients afin de faire de chaque événement une expérience unique et inoubliable. La troupe s'est déjà produite en Europe, aux USA (Michigan, San Francisco, etc....), en Chine et en Afrique.

La Compagnie Shaolin Black and White souhaite développer ses performances à travers le monde et se réjouit de rendre vos événements exceptionnels et mémorables.

Nous avons le sens du spectacle. Donnons ensemble du sens à vos événements.

Sincères salutations.

Dominique Saatenang

SBW